CUANDO LLEGUE EL MOMENTO VOY A LEVANTAR LAS DOS MANOS, DICE

Chiapas necesita gobierno y confianza: Morales Vázquez



Aspiración. El titular del TFCA afirma que su fortaleza proviene de conocer de cerca las bases de la 4T

JORGEX. LÓPEZ

En las elecciones del próximo año, Chiapas será uno de los nueve estados que elegirán a su próximo gobernador, y desde ya, el magistrado presidente del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje (TFCA), Plácido Morales Vázquez, enfatiza: lo que necesita la entidad es gobierno y confianza.

Autodefinido como un chiapaneco de tiempo completo, como un político que también se ha dedicado al litigio, a la academia, a la lucha social yal servicio público, divide sutiempo entre la Ciudad de México, con sus obligaciones al frente del TFCA, y los fines de semana en su natal Chiapas para tenervigente el vínculo con su tierra.

El magistrado presidente tiene un diagnóstico claro de ese estado; en 1980, con apenas 28 años gobernó Ocozocoautla, el municipio donde nació, lo que le abrió la puerta para otros puestos políticos.

"Después lo acompañé en la campaña del 2005-2006 que perdió contra Calderón y lo acompañé relativamente en el 2010-2011.

"En 2018 yo era coordinador general del gabinete del gobierno del estado y renuncié para sumarme íntegramente a hacer la campaña de López Obrador. Hice muchas reuniones presentando el libro que él diseñó, su plan de gobierno y además organizando los comités que eran la base del Movimiento de Regeneración Nacional", recuerda.

Yen 2019 fue designado por el mandatario como presidente del TFCA.

Sin dudar en sus respuestas ni esquivar el tema, Morales Vázquez muestra su interés en participar en la lucha por la coordinación de los comités de defensa de la 4T en Chiapas, lo que en los hechos le convertiría en el candidato de Morena a la gubernatura de Chiapas.



presidente del TFCA indica que por el bien de Chiapas, 'primero los pobres'.

La Cuarta Transformación Nacional tiene aplicación, como una receta, en Chiapas, porque si hay un lugar donde uno puede decir por el bien de todos, primero los pobres, es en Chiapas"

PLÁCIDO MORALES VÁZQUEZ, presidente del TFCA

"Yo sé qué hacer con Chiapas porque en Chiapas hay que darle a la gente gobierno y confianza", responde el magistrado sobre la situación de inseguridad que se ha intensificado en esa entidad en las últimas semanas.

Reconoce en el estado graves problemas derivados de la migración, del tráfico humano y de los conflictos intercomunitarios, "somos una sociedad compleja y complicada, complicada de resolver".

-¿Y usted cree que usted puede dar esa confianza en Chiapas?

"Pues la puedo dar porque lo conozco. Con 45 años de andar indagando, conociendo, recorriendo, observando, escuchando la vida de Chiapas (...) es lo que yo le ofrezco u ofreceré en su momento: Confianza.

"Confianza porque a Chiapas se le gobierna con identidad. Se le gobierna con ser parte del pueblo de Chiapas. La desventaja que tienen los gobiernos es que no lo conocen, son productos de componentes centrales", expresa.

Sobre el interés y las posibilidades de competirpor la candidatura que han expresado otros políticos como el senador Eduardo Ramírez y la diputada federal Manuela Obrador, prima del ejecutivo federal, el magistrado resalta que no sólo ellos han "levantado la mano sino muchos más, pero la bajan, como en la escuela, cuando levantan la mano pensando que saben la respuesta, pero se dan cuenta que no".

-¿Pero Plácido Morales la mantiene arriba?

"Yo la he levantado. Ya tiene tiempo. La mantengo levantada, pero cuando llegue el momento, voy a levantar las dos y les voy a decir, yo sí sé la respuesta, yo tengo la respuesta a la pregunta de qué hacer con Chiapas.

-¿Qué puede hacer Plácido Morales por Chiapas?

"Hago la afirmación con la negación, lo que puedo decir de otras personas es que ellos seguramente no saben qué hacer con Chiapas, porque vienen de orígenes partidistas distintos al de Morena, vienen del Partido Verde y alguien que no ha escuchado el proceso de lo que fue el diseño de la Cuarta Transformación, no la va a entender.

"Es decir, la Cuarta Transformación Nacional tiene aplicación, como una receta, en Chiapas, porque si hay un lugar donde uno puede decir 'por el bien de todos, primero los pobres', es en Chiapas, si hay un estado que se le haya mentido, es en Chiapas, que se le haya robado, es en Chiapas, que se le haya traicionado, es en Chiapas", afirma Morales Vázquez.